

Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1993

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

20. Dezember 1993

Den Hahnenbachern Musik geschenkt



Durch Hahnenbach zogen mit weihnachtlichen Klängen die Mitglieder der TV-Musikabteilung. Am Samstag nachmittag hielten an zahlreichen Stellen an, um die Anwohner mit ihrem besinnlichen Repertoire zu erfreuen. Dieses „Weihnachtsgeschenk“ für die Bürger des Ortes kam gut an. Bewohner öffneten die Fenster oder kamen gar erfreut auf

die Straße. Als Dankeschön gab es sogar einige Spenden für die noch junge Abteilung des Turnvereins unter der Leitung von Herbert Jung. Nächster Einsatz für die Aktiven ist die musikalische Gestaltung des Weihnachtsgottesdienstes in der Evangelischen Kirche. Die fröhliche Stimmung innerhalb der Abteilung erfuhr jedoch jüngst einen Dämpfer.

Denn der Antrag auf eine finanzielle Förderung der TV-Musiker durch die Gemeinde wurde von dieser zwar offiziell nur zurückgestellt. Doch Ortsbürgermeister Erich Schmäler habe kurz darauf schon mitgeteilt, daß kein Geld bewilligt werde. Dieses Verfahren sei scheinheilig, kritisierten die Aktiven. Da solle man schon offen sagen, was los ist. MG